



Aktionstag Saubere Hände 15.10.2020

Ostalbkrlinikum Aalen

Nach mehrmaligem coronabedingten Verschieben unseres „Aktionstags Saubere Hände“, haben wir am 15.10.2020 doch noch eine „abgespeckte Version“ unseres Aktionstags durchgeführt.



Um möglichst entzerrt und ohne Menschenansammlungen durch die Veranstaltung zu kommen, sind wir mobil über die Stationen gegangen und haben uns an lüftbaren Plätzen auf den Stationen postiert.



So konnten alle „im Vorbeilaufen“ unsere Händeschulung mit der Schwarzlichtlampe und die Kurzberatung zur korrekten Händedesinfektion und Hautpflege „mitnehmen“. Unsere Süßigkeiten für

die Teilnehmenden wurden gern mitgenommen.



Auch die Durchlässigkeit der Einmalhandschuhe und die Kontaminationsgefahr beim Ausziehen der Handschuhe konnte anhand der Schulungslotion mit der Schwarzlichtlampe gezeigt werden. (siehe kleines Bild unten)



So haben wir unter minimaler Gefährdung aller in der Pandemiezeit das Maximale für die Händehygiene in unserem Krankenhaus erreicht.

Das so wichtige Thema Händehygiene ist somit wieder in unser aller Focus geraten und in Anbetracht der kommenden Herausforderungen in Herbst und Winter gerade rechtzeitig aufgefrischt worden.

Die vollen Teilnehmerlisten am Ende des Aktionstags haben uns sehr gefreut.

Viele Themen, die nicht nur die Händedesinfektion betrafen, haben uns zusätzlich erreicht.

Der Austausch zwischen den verschiedenen Berufsgruppen mit uns in der Hygiene ist die Basis für Verbesserungen in hygienischen Belangen und das Aufspüren von Unsicherheiten.

Wir danken unseren engagierten Kolleginnen und Kollegen aller Berufsgruppen für das große Engagement in dieser Sache!

Uta Brune HFK , Ostalbklinikum Aalen